



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

La Paz, Baja California Sur Cada vez más mujeres se capacitan en mecánica automotriz

Con el propósito de que las mujeres expandan sus conocimientos y desarrollen nuevas habilidades, el Instituto Sudcaliforniano de las Mujeres (IS Mujeres) y el Centro de Capacitación para el Trabajo Industrial (CECATI) No. 39, hacen una atenta invitación a este sector de la población para inscribirse en los cursos virtuales de mecánica automotriz y carpintería, informó la titular del instituto Imelda Montaño. "Es de gran importancia proponernos como mujeres, metas que favorezcan en el futuro, ya sea de emprendimiento o para laborar en alguna empresa sin importar el género; ya que las mujeres son uno de los sectores en la población que más padecen de desigualdad laboral cuando se trata de empleos que necesiten mayor esfuerzo técnico, práctico o de maquinaria grande", comentó la directora.

En Jalisco comparece líder de talleres por denuncia vs verificación

El presidente de la Asociación de Talleres para las Emisiones y Reparaciones Vehiculares del estado, fue a comparecer ante la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción después de la denuncia interpuesta el pasado 23 de julio, donde señala que el Estado de Jalisco, viola la Norma Oficial Mexicana 047-Semarnat-2014, la cual puntualiza que el estado está obligado a contar con un programa de verificación vehicular que garantice la mitigación de la contaminación atmosférica. La denuncia también fue interpuesta ante la Fiscalía General de la República, el pasado 21 de julio, con la finalidad de informar al gobierno federal sobre el incumplimiento por parte del Estado en



materia ambiental para garantizar una mejor calidad del aire, ya que desde hace tres años no se cuenta con un programa de verificación.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Taos es el nuevo Volkswagen, el modelo que complementa la ofensiva SUV de la Marca

Este auto construido orgullosamente en México, sin duda, fortalecerá la capacidad y presencia de la Marca como parte de su estrategia global para la categoría. Taos se trata del cuarto modelo producido en la planta de Puebla que cuenta con la Plataforma Modular Transversal MQB. Volkswagen Taos ofrecerá gran valor, excelente economía de combustible y una atractiva presentación, además de funciones avanzadas de info-entretenimiento y de asistencia para el conductor.

Peugeot México y la Secretaría de Cultura Federal lanzan convocatoria para Artistas Urbanos

Con el propósito de promover e incentivar la capacidad creativa de las y los artistas urbanos del país, la Secretaría de Cultura, a través de la Dirección General de Culturas Populares, Indígenas y Urbanas, en colaboración con Peugeot México, lanza la convocatoria del concurso nacional "Peugeot Urban Visions".





INFORMACIÓN GENERAL

Contabilizan 20 mil muertes adicionales en la Ciudad de México

Autoridades de la CDMX reconocían sólo 10 mil 532 decesos por COVID-19, correspondientes a personas a quienes se les practicó la prueba entre abril y agosto, pero las actas de defunción en el Registro Civil revelan que otras 20 mil 535 muertes están relacionadas con coronavirus para el mismo periodo. Eso significa que sólo uno de cada tres fallecimientos relacionados con la pandemia fue confirmado y registrado en el conteo oficial durante esos cinco meses.

Se buscará evitar contagio cruzado entre COVID-19 e Influenza

Ante la inminente convivencia de la pandemia de COVID-19 y la temporada de influenza que se avecina, el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER) busca evitar que pacientes de Sars-Cov-2 se mezclen. Además, otro de los retos es que para cuando esto ocurra, pueda crecer su capacidad instalada de camas de terapia intensiva a alrededor de 200.

Científicos en EU logran aislar molécula que neutraliza el SARS-COV-2, causante del COVID-19

La Universidad de Pittsburgh logró aislar la 'molécula biológica más pequeña hasta la fecha', la cual neutraliza completamente el virus SARS-COV-2, causante del COVID-19. "Este componente de anticuerpo, que es 10 veces más pequeño que un anticuerpo de tamaño completo, se ha utilizado para construir un fármaco, conocido como Ab8, para su uso potencial como terapéutico y profiláctico contra el virus", detallaron los investigadores de la Facultad de Medicina de la institución.

Coronavirus tira 31% inversión extranjera en turismo

Sectur prevé que la industria nacional se recupere hasta 2023; la global lo hará en tres o cuatro años, de acuerdo con la Organización Mundial del ramo. La pandemia por covid-19 ocasionó que la inversión extranjera directa turística (IEDT) para el primer semestre del año fuera de 350.8 millones de dólares, un descenso de 30.9 por ciento comparada con el mismo periodo de 2019. Datos publicados por la Secretaría de Turismo (Sectur) muestran que de enero a junio de 2019 la IEDT se ubicó en 507.7 millones de dólares (mdd).

Retiro de Afores crece por COVID-19

En ocho meses, el retiro parcial por desempleo de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores), al que tienen derecho los trabajadores mexicanos, superó al monto sustraído en todo el 2019. En medio de una crisis sanitaria por el COVID-19, una recesión económica y pérdida de empleo, el monto de retiros parciales de las Afores por desempleo sumó 12 mil 496 millones de pesos entre enero y agosto de 2020, lo que representó un incremento de 66 por ciento respecto al mismo periodo de 2019, cuando alcanzó siete mil 526 millones de pesos.

RECOMENDACIÓN

Sigue manteniendo las medidas preventivas contra el COVID-19 de sana distancia, atención a clientes con cubrebocas y mascarilla, lavado frecuente de manos y uso de gel desinfectante.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA